



Nombre del Alumno:

Nahúm Daniel Arriaga Nanduca.

Nombre de Docente:

Dra. Paulina Maribel Juárez Rodas.

Nombre de la Tarea:

Ensayo de los temas.

Nombre de la Asignatura:

Psicología Médica.

Nombre de la Universidad:

Universidad Del Sureste.

Fecha de Entrega:

20/10/2022

Tapachula Chiapas De Córdoba y Ordoñez.

La personalidad es como una máscara de actor (una fachada) un conjunto de todo. Girlford, se clasifica en 4 grupos:

- Definición de conjunto.
- Definición integrativa.
- Definición de totalidad.
- Definición que tiene que ver con el ajuste del individuo al ambiente.

Las personalidades pertinentes son, todos tenemos una personalidad pertinente, hasta los más simples.

Esta consiste en la línea divisoria entre alguien que podamos considerar en estado de salud mental y alguien neurótico y también en algunos casos psicótico.

Este puede ser un determinante social, cultural y personal.

Diferencia entre personalidad, neurosis y psicosis.

Personalidades: Presenta rasgos en grados más o menos intenso, determinando o no la patología.

Neurosis: Trastornos cuyos síntomas son la expresión simbólica de un conflicto y constituyen compromisos entre el deseo y la defensa.

Psicosis: Enfermedades graves que presentan síntomas tales como las alucinaciones y delirios.

Se clasifican en:

- Persona demostrativa.
- Persona de acción.
- Persona atemorizada y huidiza.
- Persona observadora no participante.
- Persona suspicaz y desconfiada.
- Persona lógica.
- Persona de ánimo variable.

El conductismo es una disciplina estrictamente objetiva y experimental.

Su finalidad es el control predicción de la conducta, tanto animal como humano.

Formular leyes que rigen el comportamiento.

Estímulo + respuesta = conducta observable.

También se menciona lo que es la teoría de Watson que nos dice que todo estímulo tiene una respuesta esto conlleva a una conducta observable.

La teoría de Iván Pávlov que nos dice que al haber un estímulo incondicionado se obtendrá una respuesta incondicionada, y al haber un estímulo condicionado habrá una respuesta condicionada.

Y por último la teoría de Burrhus Fred Skinner que nos dice lo siguiente:

- Aprendizaje por respuesta
- Positivo
- Agradable
- Negativo
- No agradable
- Neutro
- Castigo

La escuela psicoanalista comienza con una historia de Freud un estudiante de medicina que nació en 1856.

El inconsciente se manifiesta en:

- Los sueños
- Los actos fallidos
- Los chistes
- Los síntomas neuróticos
- Los lapsus

Según Freud el aparato psíquico debe abarcar tres aspectos que son:

Estructural o topográfico

Tres sistemas

La segunda tópica freudiana, es:

- El yo
- El superyó
- El ello

Los procesos sensoriales son los que dan el primer paso a:

La información que llega desde los órganos sensoriales crea las sensaciones.

Después, el cerebro procesa estos mensajes.

Cuando el cerebro organiza las sensaciones en patrones significativos, hablamos de percepción.

La adaptación sensorial, se refiere a como el nombre lo indica se trata de la adaptación que vamos ejerciendo cuando nos exponemos a nuevos estímulos.

Se refiere a la conversión de las características que tiene el mundo externo.

- Gustos y sabores.
- Amargo
- Acido
- Dulce
- Salado